

## DIREKTUR UTAMA ANTARA TEGASKAN ANTARA GENGGMAM TEGUH POLITIK KEBANGSAAN



Direktur Utama Perum LKBN ANTARA Akhmad Munir menegaskan bahwa LKBN ANTARA menggenggam teguh politik kebangsaan dalam menyajikan berbagai produk berita kepada pelanggan dan masyarakat.

"Meskipun ANTARA adalah milik pemerintah, kami tetap mengedepankan politik kebangsaan," ujar Akhmad Munir dalam acara ANTARA Business Forum 2024 di Medan, Selasa.

Menurut pria yang memulai kariernya sebagai wartawan ANTARA sejak 1992 itu, politik kebangsaan membuat LKBN ANTARA mampu menjawab tantangan zaman dan berdiri netral di tengah kepentingan berbagai pihak yang tarik-menarik, terutama ketika negara berada pada tahun politik atau masa pergantian presiden.

Salah satu momen yang menunjukkan kenetralan ANTARA, Akhmad Munir melanjutkan, adalah pada masa Pemilihan Umum 2024.

Ketika itu, kata Akhmad Munir, ANTARA tetap independen, salah satunya dengan tidak condong kepada pihak atau partai politik mana pun.

"Kami tidak menerima kerja sama atau iklan dengan partai politik. Saat pemilu, kami cuma bekerja sama dengan penyelenggara pemilu, yakni KPU, Bawaslu, dan DKPP, termasuk hingga ke tingkat daerah," kata dia.

Akhmad Munir menekankan bahwa sikap independen dan tidak bergeser dari kaidah jurnalisisme akan membawa media ke dalam kepercayaan masyarakat.

LKBN ANTARA, kata dia, senantiasa menjaga kepercayaan masyarakat tersebut. Untuk itu, perusahaan BUMN yang berdiri sejak 13 Desember 1937 tersebut tetap berupaya menghadirkan produk jurnalistik yang akurat dan berdasarkan pada fakta.

Ia menyebutkan ANTARA mampu menjangkau 38 provinsi melalui keberadaan 32 biro daerah dan biro luar negeri. ANTARA diperkuat 550 wartawan teks, video, dan fotografi yang mampu menghasilkan 800—1.000 berita per hari.

"Kami pun memiliki sekitar 500 media pelanggan. Kami menyajikan informasi yang akurat dan berimbang kepada masyarakat," tutur Akhmad Munir.

ANTARA Business Forum 2024 yang bertema Prospek Ekonomi dan Komoditas pada Masa Transisi 2024 dibuka dengan pukulan gong dari Direktur Komersial, Pengembangan Bisnis, dan Teknologi Informasi Perum LKBN ANTARA Jaka Sugiyanta.

Kegiatan yang bertujuan untuk mempererat relasi LKBN ANTARA dengan para mitra itu dihadiri sekitar 144 perwakilan perusahaan, baik swasta maupun BUMN.

ANTARA Business Forum di Medan menjadi pelaksanaan yang kedua setelah di Semarang pada bulan Agustus 2023.

Pewarta: Michael Siahaan

Editor: D.Dj. Kliwantoro

Copyright © ANTARA 2024

Artikel ini telah diunggah di portal Antaranews pada Selasa, 5 Maret 2024 15:29 WIB dan dapat diakses melalui tautan [ini](#).

(Cathelya/Sekretariat Perusahaan)